

BOLETÍN 673 ->>

En un año se han atendido a más de 120 pacientes que sufren infecciones recurrentes y pueden padecer inmunodeficiencias primarias: AAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la clínica de alergia e inmunología, presentó en la bienal de la Sociedad Europea de Inmunodeficiencias proyecto piloto que se realiza en la entidad para detectar padecimientos de inmunodeficiencias primarias, diagnosticar y tratar a los pacientes con este problema, informó Aristóteles Álvarez Cardona, responsable de dicho programa en la Institución.

Mencionó que este proyecto pionero en el país ha logrado, como resultado de un año de trabajo en Aguascalientes, atender a cerca de 100 personas cuyos síntomas se concentran en infecciones frecuentes y con dificultades para responder a los tratamientos normales; de todos los casos estudiados, cerca de un 14% padece inmunodeficiencias primarias, especialmente por falta de anticuerpos.

Este proyecto, apoyado por la Sociedad Latinoamericana de Inmunodeficiencias y el Instituto Nacional de Pediatría, ha logrado canalizar a los pacientes con este problema hacia un tratamiento eficiente que consiste básicamente en la administración de anticuerpos.

Incluso mencionó que a través de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se logró la primera donación por parte de una empresa privada del tratamiento a uno de los pacientes de escasos recursos, con lo que se refuerza la vinculación y la labor social de la UAA en materia de salud.

Aristóteles Álvarez mencionó que al presentar estos resultados en la bienal de la Sociedad Europea de Inmunodeficiencias, el proyecto llamó la atención de los especialistas por la forma en la que se han conjuntado los esfuerzos del sector salud, organizaciones internacionales y la Universidad para detectar y canalizar a estos pacientes cuya enfermedad es difícil de diagnosticar.

El responsable de la clínica de alergia e inmunología de la Unidad Médico Didáctica explicó que en esta reunión internacional se dan cita los líderes en materia de investigación y se presentan los avances científicos respecto a las Inmunodeficiencias en todo el mundo.

Sostuvo que este programa de información, detección y tratamiento que realiza la UAA sobre las inmunodeficiencias primarias, responde al objetivo de vinculación y responsabilidad social que tiene la Institución bajo el liderazgo del rector, Mario Andrade Cervantes y que ha logrado hasta ahora canalizar a los enfermos hacia un tratamiento adecuado.

Mencionó también que es necesario continuar la difusión sobre estos padecimientos que consisten en infecciones recurrentes, que mantienen a los pacientes incluso hospitalizados durante varios periodos en un mismo año. Estas enfermedades frecuentes pueden deberse a la falta de respuesta del sistema inmunológico y es necesario recibir un tratamiento adecuado.

Finalmente, Aristóteles Álvarez Cardona hizo un llamado a la población en general a acudir a la UAA en caso de tener algún paciente con estas características para que se realicen las pruebas correspondientes y en caso necesario puedan ser tratados adecuadamente respecto a su enfermedad.

